
 

 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

COMITE DE DIRECTION 
 
 

 
Réunion du :  
à :  
 

18/10/2024 
19h 
 

 

Présidence :  M. Sébastien SALMON  

Présents :  

 
 
Mrs. LEKEHAL, DEMY, BAMBIER, KEREZEON, BLONDEL, 
HILLION, ROUIDI, HAUDECOEUR  
Mmes GHESQUIERE, QUILLEC 

Excusés : 
 
Mrs WAROQUIER, PETIOT, YURT, MAYEMBA, CHERTIER, 
PREVOT et GARY 

Assiste : M Alexandre MONNIER 

Absent :  

 
 
 
 

 
 



 
 

✓ Approbation des procès-verbaux 
 

Approbation du procès-verbal du comité directeur du 26 septembre 2024. 
➔ Validation du Comité Directeur 

 
 

✓ Assemblée générale 
 
Ordre du jour 
18h30 Ouverture des portes et émargement 
19h30 ouverture de l’Assemblée Générale 
Allocution du président du district  
19h40 Approbation du procès-verbal du 29 juin 2024 
Allocution du Maire de Maintenon 
Allocution du président de ES Maintenon- Pierres. 
19h55 Rapport financier 2023/2024 
Vote des clubs 
 
20h05  
Prise de parole de la Présidente de la CSOE 
Temps de Parole des candidats 10 min 
Vote des clubs 
 
La location de la salle de Pierres sera facturée à hauteur de 50€ au district. 
Le club de l’ES Maintenon Pierres organisera le pot de l’amitié. 
 
 
Le rendez-vous pour le matériel à transporter est fixé à 16h30 au district. 

 
✓ Organisation du district  

 
L’Audit financier aura lieu le mardi 22 et mercredi 23 octobre. 
Une prise de rendez-vous avec le cabinet d’avocats Aida Rouault a été faite. 
 
Un nouveau partenaire de la Ville de Dreux devrait nous rejoindre. 
Le Don pour Dreux ASTH sera remis le 19 octobre 24 
Le Club d’Authon du perche créé une section U7/U9 et souhaiterait bénéficier de l’opération 
buts de la ligue. Accord après réunion du CD Ligue. 
 
Le Crédit agricole va baisser sa subvention de 2500 € excepté si le district présente un projet 
novateur auquel le crédit agricole peut s’associer. 
 
 
Le club de Bailleau le Pin demande un paiement en deux fois  
Le club des Vétérans de Ste Gemme demande paiement en trois fois  
Si non respect, les 10 % seront appliqués 
 
 

→ Validation du Comité directeur 
 
 



 

✓ Vie des Commissions Départementales 
 

 
 

❖ Commission Féminine  
Intégration de Jonathan Guezou  
 

→ Validation du Comité directeur 
 

 
❖ Commission des Arbitres 

 

Nicolas KEREZEON demande si la formation Arbitre de club pourrait avoir lieu le samedi 30 
novembre 2024. 
 
 
 
❖ Commission Futsal 

 
Intégration Jeff Bivard  
→ Validation du Comité directeur 
 

3 équipes sont inscrites actuellement en championnat départemental futsal  
8équipes étaient inscrites l’an dernier  
Proposition du comité directeur 
La licence « Futsal » étant un frein à engager des équipes (cout supplémentaire) le comité 
directeur souhaite que les joueurs « Libres » puissent pratiquer dans ce championnat.:  
 

→ Validation du Comité directeur pour la saison 2024/2025 
 
 
 
 
 
Séance levée à 20h58 
 
 
 
Le Président         Le secrétaire de séance 
Sébastien Salmon       Alexandre Monnier 
 
 
 
 


